

Hameln: Stadt fördert mit „Jobgalerie Weserbergland“ ein städtisches Novum

By Susanne Gerland

Sep 3, 2024



Alle Beiträge auf radio-aktiv.de sind kostenfrei abrufbar und ohne Anmeldung für Sie verfügbar. Ermöglicht wird dies durch Fördergelder, Spenden und unsere Mitglieder des Trägervereins. [Unterstützen auch Sie radio aktiv!](#)

Im Zuge des städtischen Wirtschaftsförderprogramms „Hameln handelt“ hat (am 02.09.) die „Jobgalerie Weserbergland“ eröffnet. Katharina und Joel Candelario Cruz bieten in ihren Geschäftsräumen am Münsterkirchhof 1 auf insgesamt 225

Quadratmeter regionale Stellenangebote, kombiniert mit einer fachlichen Beratung. Das Konzept besteht zum einen darin, freie Stellen im Weserbergland und die zugehörigen Unternehmen zu präsentieren, zum anderen aber auch – anders als bei den Onlineportalen – darin, die Interessenten individuell entsprechend ihrer persönlichen Erfordernisse zu beraten. Mit mehr als 500 Unternehmen steht das Ehepaar in Kontakt. Viele davon präsentieren sich bereits in der Jobgalerie. Wichtig ist dabei der Fokus auf die Regionalität. Wer in der Jobgalerie fündig geworden ist, egal ob Schülerinnen und Schüler, Berufseinsteigende, Zugewanderte oder Quereinsteigende kann sich dort auch direkt ans Bewerbung schreiben machen. Ein „Jobworking-Space“ ermöglicht, die eigene Bewerbung auf den neuesten Stand zu bringen und es gibt auch hier, wenn gewünscht, Unterstützung.

In naher Zukunft sollen in den Räumlichkeiten auch Workshops, Seminare und Podiumsdiskussionen rund um die Themen Arbeitsmarkt, Ausbildung und Fachkräftegewinnung angeboten werden. Unternehmen werden ebenso die Möglichkeit haben, dort Bewerbungsgespräche abzuhalten. Ein weiterer Fokus wird auf die Unterstützung der Berufsorientierung junger Menschen gelegt. Schulklassen ab der 8. Jahrgangsstufe sind eingeladen, in die Jobgalerie zu kommen, um sich mit ihren Ideen und Vorstellungen der Berufswahl auseinanderzusetzen.

Gefördert wird die „Jobgalerie Weserbergland“ durch das städtische Förderprogramm „Hameln handelt!“. „Hameln handelt!“ fördert seit Juni 2021 innovative, individuelle Geschäftsideen für die Altstadt mit einem Jahr Ladenmiete, einem Zuschuss zur Renovierung sowie einer Eins-zu-eins-Betreuung durch die städtische Wirtschaftsförderung.